



## Morata se ríe, la gala solidaria de payasos para ayudar a los niños de Etiopía

- La Asociación Acircándonos recaudará fondos para afrontar una expedición de circo social dirigida los niños etíopes

**7 noviembre, 2018.** Generar sonrisas solidarias es el objetivo de la Gala de Circo que, el próximo sábado 10 de noviembre, celebrará la Asociación Acircándonos en Morata de Tajuña. Un evento benéfico para recaudar fondos que irán destinados a la expedición que payasos, magos, mimos o artistas de circo realizarán en el mes de diciembre para acercar la felicidad a los colegios, hospitales, casas de acogida y orfanatos de Etiopía.

El payaso Gusanito Rojo, la malabarista Krikri o la maga Eva Magick, entre otros, cederán sus números y trabajos en beneficio del proyecto de circo social que Acircándonos llevará a cabo en Etiopía. Una gala totalmente gratuita en la que todo lo recaudado irá destinado a este proyecto de circo social en uno de los países más pobres del mundo, donde el hambre y la dificultad de acceso al agua potable hacen que los niños sufran unas condiciones de vida extremas.

Durante 30 días, los payasos de Acircándonos visitarán colegios, hospitales, orfanatos y aldeas de zonas rurales para compartir la mayor de las carcajadas con sus habitantes. Una iniciativa basada en la risa como factor curativo que cumple diez años acercando a los niños de todo el mundo el circo y las artes escénicas. Así, a través de espectáculos de circo gratuitos, se brinda apoyo moral y psicológico a una población que sufre una realidad desfavorable por culpa de desastres naturales, guerras o situaciones geopolíticas inestables.

Marruecos, India, Perú o Ecuador han sido algunos de los países a los que la asociación ha llevado sus narices rojas estos años. Pero también en España, donde el circo social ha animado a los niños del servicio de oncología de la Comunidad de Madrid o ha repartido juguetes el Día de Reyes en la Cañada Real

“A lo largo del año, los morateños demuestran su gran solidaridad en todo tipo de campañas de ayuda. Ahora es momento de que nos acordemos de aquellos pequeños para que, por unos días, puedan olvidar el drama que sufren a diario a consecuencia de la guerra y las duras condiciones de vida en los campamentos, para sonreír y disfrutar con el circo”, ha comentado el alcalde, Ángel Sánchez, animando a los vecinos a acudir a la actuación en la Casa de la Cultura Francisco González.

Además de las donaciones, Acircándonos ha habilitado una ‘fila 0’ para todos aquellos que quieran contribuir con la expedición de la asociación.